

Fuente: El Ciudadano

Fecha: 11 de febrero de 2011

Título: Ecuador y Brasil fortalecen la cooperación

Link: http://www.elciudadano.gov.ec/index.php?option=com_content&view=article&id=21300:ecuador-y-brasil-fortalecen-la-cooperacion-&catid=1:actualidad&Itemid=42

Ecuador y Brasil fortalecen la cooperación

Quito (Pichincha).- Del 14 y 18 de febrero, se llevará a cabo la III Reunión del Grupo de Trabajo de Cooperación Técnica Ecuador- Brasil, entre la Secretaría Técnica de Cooperación de Ecuador, SETECI y la ABC Brasileña. Estarán presentes además autoridades de la Cancillería.

La sesión inaugural será el lunes 14, a las 09:00, en el Hotel Río Amazonas. A través de dicha reunión, se contempla la negociación de las áreas de fortalecimiento institucional, superación de la pobreza e inclusión social, inclusión digital, fomento productivo, innovación y competitividad, salud y agropecuaria.

Ecuador ha tenido experiencias concretas en cooperación técnica en temas de: salud como fue el proyecto de bancos de leche materna en redes nacionales como estrategia para combatir la mortalidad infantil. En el campo agropecuario se recibió capacitación técnica en manejo del procesamiento de cacao y frutas tropicales. En cuanto a desarrollo social se capacitó en ejecución sobre políticas públicas, desarrollo social, combate al hambre y seguridad alimentaria.

En medio ambiente se negocia la cooperación triangular para prevención de incendios forestales. En inclusión digital, Ecuador firmó en 2010 el acuerdo con Brasil para la adopción del sistema ISDB-T, tecnología para la televisión digital, que fortalecerá los lazos con el hermano país de Brasil, disminuyendo la brecha digital entre los países de la región, sumándose así a Costa Rica, Paraguay, Bolivia, Belice, Filipinas, Tailandia, Argentina, Perú y Chile, que optaron previamente por esta tecnología.

Las Secretaría Técnica de Cooperación Internacional concreta alianzas de liderazgo en la región con Brasil para impulsar el modelo de cooperación sur-sur donde, Ecuador, Brasil y Chile son delegados para coordinar iniciativas de diálogo político ante espacios multilaterales de cooperación internacional

Brasil y Ecuador planifican a corto plazo las negociaciones de cooperación técnica, específicamente para proyectos de ciencia y tecnología con SENESCYT.

Ecuador tiene interés en potenciar la cooperación con Brasil en el área de producción y microempresas, producción de biocombustibles, fortalecimiento institucional, manejo agropecuario.

Datos de interés:

- Con el desarrollo de la III Reunión Técnica se reactivará la cooperación entre ambos países que han dado un mayor impulso a la relación. La II Reunión de Cooperación Técnica se llevó a cabo en Quito, en noviembre del 2005.
- El Gobierno del Ecuador como muestra de solidaridad con el pueblo brasileño por lluvias en el Estado de Río de Janeiro, entregó 36 toneladas de ayuda humanitaria.
- Frente a los hechos suscitados el 30 de septiembre, Brasil dio un firme respaldo al Gobierno Nacional, deplomando los actos de violencia y condenando enérgicamente cualquier ataque al poder civil legítimamente constituido.
- Otro compromiso se cumplió con ACNUR, a través de la entrega del Gobierno de Brasil de 500.000 dólares destinado a los refugiados colombianos que residen en el Ecuador, el 22 de noviembre de 2010.
- Entre ambos países se han suscrito instrumentos bilaterales como el “Memorando de Entendimiento para Cooperación en Materia de Turismo”; Memorando de Entendimiento sobre el “Proyecto Exporta – Fácil” entre el Ministerio de Industrias y Competitividad del Ecuador y el Ministerio de Comunicaciones del Brasil, en mayo de 2010.
- Brasil representa un aliado estratégico para el Ecuador, reconocido como potencia a nivel mundial y líder importante en la región latinoamericana, comprometido con el proceso de integración Suramericana./Información Cancillería.